

## Danrem 082/CPYJ Dampingi Kasdam V/Brawijaya Tutup TMMMD Ke -115 Kodim 0813/Bojonegoro TA.2022

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID](http://BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID)

Nov 9, 2022 - 16:04



BOJONEGORO,- Danrem 082/ CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mendampingi Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H.,M.H. menutup secara resmi TMMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) Ke -115 Kodim 0813/Bojonegoro dengan tema "TMMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI"\* yang diikuti ± 500 orang bertempat di Lapangan Desa Sekaran Kecamatan Kasiman Kabupaten Bojonegoro. Rabu (9/11/2022).

Bertindak selaku Inspektur upacara Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H.,M.H. Rangkaian upacara dilaksanakan dengan penandatanganan dan penyerahan naskah hasil TMMMD ke -115 TA. 2022 dari Dandim 0813/Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudho Purwanto kepada Djoko Lukito, S.Sos.,

M.M. Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Bojonegoro mewakili Bupati serta Penanggalan dan penyerahan alat-alat Program TMMMD Ke-115 TA. 2022 secara simbolis oleh Inspektur Upacara.

Dalam sambutannya Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. yang dibacakan Kasdam menyampaikan terima kasih dan memberikan Apresiasi kepada segenap unsur pemerintah daerah, elemen masyarakat serta semua pihak yang telah terlibat dan membantu secara moril maupun materiil sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan aman.



" Kegiatan TMMMD ke -115 dilaksanakan secara serentak di lima wilayah yaitu Kodim 0807 Tulungagung, 0813/Bojonegoro, 0817/Gresik, 0821/Lumajang dan 0826/Pamekasan. Program TMMMD masih sangat dibutuhkan, mengingat sebagian besar dari wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana-prasarana maupun infrastruktur wilayah masih sangat relevan dan sangat diperlukan sesuai dengan koridor Undang-Undang dalam berbagai sektor pembangunan dengan sasaran fisik maupun non fisik. " Kata Pangdam.

Pangdam menambahkan, selama satu bulan mulai tanggal 11Oktober s.d 9 November 2022, para prajurit TNI bersinergi dengan Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa serta warga masyarakat bahu-membahu menyelesaikan program TMMMD ke-115. Kebersamaan ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini, termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat, guna menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara." Tambah Pangdam dalam sambutannya yang dibacakan Kasdam.



Pangdam berharap melalui program TMMD ke-115 bisa di jadikan sebagai sarana untuk menumbuh kembangkan jiwa gotong royong dan mendorong semangat kebersamaan membangun bangsa serta mempercepat roda perekonomian di pedesaan agar bisa lebih maju lagi. Pencapaian yang telah di raih saat ini bisa dijadikan tolak ukur keberhasilan di tahun-tahun mendatang." Harapnya.

Pada akhir amanatnya beberapa atensi yang disampaikan antara lain: Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh pihak manapun yang hendak merusak persatuan dan kesatuan bangsa, Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini, Rawat hasil program TMMD ini agar manfaatnya dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang, Kepada para Dansatgas TMMD ke-115

lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang dan Kepada para prajurit yang

tergabung dalam satgas TMMD dengan selesainya kegiatan ini saya ucapkan terimakasih,

atas semangat serta dedikasinya dalam membantu masyarakat." Pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ menyampaikan bahwa TMMD adalah program lintas sektoral, antara TNI dengan pemerintah daerah serta komponen masyarakat yang dilaksanakan secara terintegrasi untuk meningkatkan pembangunan didaerah pedesaan dan menjadi jawaban serta solusi yang dibutuhkan oleh masyarakat dalam meningkatkan taraf perekonomian." Ujar Kolonel Unang.

Kegiatan dilanjutkan peninjauan hasil pekerjaan fisik TMMD oleh Kasdam V/Brawijaya didampingi Danrem 082/CPYJ beserta undangan lainnya menuju Dusun Ngantru Desa Sekaran, diantaranya pembangunan Bronjong, Jembatan, TPT dan pembangunan Drainase serta Baksos TNI Donor darah, Pasar Murah UMKM dan Penyerahan/pemberian Paket Sembako

Penutupan TMMD dihadiri Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos Aster Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Parawita Agus S, S.Sos., M.Sos Pamen Ahli Bidang Ekonomi Kodam V Brw, Kolonel Pnb I Ketut S, Pa LO AU Kodam V Brw, Letkol Inf Agus Suryono Pabandya Bakti Sterdam V/Brawijaya, Letkol Mar Harmoko Paban Ops Pasmar 2, Letkol Inf Yudi Biarto Kasilog Rem 082/CPYJ, Letkol Inf Andri Risnawan Kasiterem 082/CPYJ, Bpk. Rony Kurnia, SH., MH Kalapas Kelas II A Bojonegoro, Bpk. Djoko Lukito, S.Sos., M.M. Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Bojonegoro mewakili Bupati, Unsur Forkopimda Bojonegoro, Bpk. Lasmiran Anggota DPRD Fraksi PDIP, Bpk. Anis Mustofa Anggota DPRD Fraksi Golkar, Bpk. M Suparno Anggota DPRD Fraksi PKB dan Jajaran SKPD Kab. Bojonegoro.(Penrem CPYJ)